

Antrag Nr. 21-O-09-0022

CDU-Fraktion

Betreff:

Legales Befahren der alten L3017 nach Wallau ermöglichen (CDU)

Antragstext:

Im Zuge der Planungen und des Baus der Ortsumgehungen Wallau und Breckenheim Ende der 90er/Anfang der 2000er Jahre wurde die bisherige L3017 vom Kreisel an der Breckenheimer Wallauer Hohl zur Taunusstraße in Hofheim-Wallau für den Durchgangsverkehr von Breckenheim nach Wallau und zurück gesperrt. Die Zufahrt ist derzeit lediglich jeweils bis zur Gerbermühle frei. Dennoch wird die Strecke häufig für den kleinen Anliegerverkehr sowohl von Breckenheimer als auch Wallauer Bewohnern genutzt, da dies eine Ersparnis von Zeit und Weg für den einfachen Verkehr zwischen beiden Orten darstellt. Der überregionale Verkehr nutzt ausschließlich die L3017.

In der Vergangenheit gab es diverse Bestrebungen, den kleinen Anliegerverkehr ganz zu unterbinden. Dies ist auf große Vorbehalte und Widerstände in der Bevölkerung, bei den Gewerbetreibenden und den Landwirten gestoßen. Es ist daher nur folgerichtig, alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um die Durchfahrt wieder legal zu ermöglichen. Zudem fehlt ein durchgängiger Fußweg von Breckenheim bis zur Gerbermühle.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit dem Magistrat der Kreisstadt Hofheim am Taunus in Verhandlungen zu treten, um die Voraussetzungen für ein legales Befahren der „alten“ L3017 von Wiesbaden-Breckenheim über die Gerbermühle nach Hofheim-Wallau zu ermöglichen. Zudem soll ein durchgängiger Fußweg (Bürgersteig) von Breckenheim bis zur Gerbermühle gebaut werden.

Wiesbaden, 14.06.2021